

令和2年度 12月号



横浜市立今宿小学校

<今宿小学校学校教育目標>

☆☆育てたい「いまじゅくの子」☆☆

- い ○いきいきとした心と体をつくる子 (体)
- ま ○学びをいかそうとする子 (知)
- じ ○自分とみんなを大切に使う子 (徳)
- ゆ ○ゆめをもち人の役に立とうとする子 (公)
- く ○くらしをよりよくしようとし世界に目を向ける子 (開)



今宿小学校
WEB ページへ

感謝とお願い

校長 島田 恒弘



急斜面の
岩を下る
友達を
見守る

11月17日、4年生は鎌倉校外学習に行ってきました。これで4, 5, 6年生の体験的学習がすべて終了したことになります。宿泊こそできませんでしたが、ハイキングコースを歩いたり大仏を見学したりする児童には、学年テーマ「はなまる」を意識して行動する姿がたくさん見られました。また、実行委員を立てて準備を進め、児童の思いを大切に活動をつくることができましたと感じています。

11月4～10日の授業参観ウィークには、一日平均約180人、のべ約900の方が来校されました。5日間にわたって2～3校時まで公開したので、密になることなくご参観いただくことができました。行事での姿ではなく、教室等で学習する姿を見ていただいたことで、再開後の学校での姿を確認できたのではないのでしょうか。

例年行っている2月の授業参観・懇談会の在り方を検討し始めましたが本校の児童数では、1時間に絞った授業参観は今の感染状況では実施できないと考えています。2月の懇談会は「学校評価アンケート」の結果をお伝えする「学校説明会」を兼ねますので、工夫して実施できるよう考えてまいります。

さて、「学校評価アンケート」ですが、今年度も、保護者、地域、教職員、そして児童を対象に実施し、集計して学校経営の振り返り資料としたいと考えています。

今年度は保護者、4～6年生には紙を介さずに、データ入力できるよう準備を進めています。詳細についてはメール配信にてお知らせする予定ですのでご確認いただき、アンケートへのご協力をお願いします。質問の最後に記述欄を設けますので、学校へのメッセージ等もぜひご記入ください。

本校においては、大きな心配をすることなく12月を迎えることができました。これも保護者、地域の皆様のご理解、ご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

最後にお願いです。これまでは感染しなかった今宿小学校でも、今後、いつ、だれが陽性となったり、濃厚接触者となったりするかわかりません。

[文部科学大臣からのメッセージ](#)にもありましたように、もし本校や学区内で感染が確認された際には、それを特定しようとしてたり誹謗中傷したりすることのないようにお願いします。

また、[児童が様々なストレスをかかえ、SOSを発信しているかもしれないので、児童の話に耳を傾け寄り添ってあげてください。](#)

新型コロナウイルス感染症が発生した場合、保護者の皆様には次のことをお願いします。

- ① 新型コロナウイルス感染症に児童生徒等の感染が判明した場合、または児童生徒等が濃厚接触者に特定された場合には、速やかに学校に連絡すること。
- ② 児童生徒等の同居家族等がPCR検査や抗原抗体検査等を受けた際も学校に連絡すること。
※濃厚接触者とは、新型コロナウイルスに感染していることが確認された方と近距離で接触、或いは長時間接触し、感染の可能性が相対的に高くなっている方を指します。

